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ATA DA TRIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2022, CORRESPONDENTE AO 1 

SEGUNDO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA 2 

NEGRA DO NORTE NO DIA 23 DE NOVEMBRO DE 2022.   3 

Aos vinte e três (23) do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no prédio-4 

sede da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta 5 

cidade de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e trinta e três  6 

minutos (08h e 33min), realizou-se a trigésima sessão ordinária do segundo período do exercício 7 

de 2022  e transmitida pela Rádio Princesa da Serra e pelas mídias sociais da Câmara Municipal 8 

Vereadores de Serra Negra do Norte, presidida e secretariada, respectivamente, pelos 9 

Vereadores Francisco Inácio Neto (Júnior), Presidente e Ana Karinne Araújo da Nóbrega, 1ª 10 

Secretária, registrando-se a presença dos Vereadores Alysson Moisés de Medeiros, Ana Karinne 11 

Araújo da Nóbrega, Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Eraldo Alves de Araújo, Flávio Barros 12 

Bezerra, Francisco Inácio Neto (Júnior), José Roberto Garcia de Araújo, Sesiom Quinino 13 

Wanderley e Vania Fernandes de  Medeiros, em número de nove (9). Após, autorizou a 1ª 14 

Secretária a proceder com a chamada dos vereadores e constatar a presença de Quórum 15 

Regimental, declarou aberta a sessão na conformidade do Artigo 40, parágrafo 6° do Regimento 16 

Interno. Prosseguindo, declarou iniciado o EXPEDIENTE, onde consultou o Plenário quanto à 17 

dispensa da leitura da ata da vigésima nona sessão ordinária, o que foi acatado por todos e nada 18 

havendo a ser discutido, após ser submetida a votação, foi aprovada por unanimidade. Na 19 

sequência, o Senhor Presidente solicitou que a 1ª Secretária da Mesa que fizesse a leitura de 20 

papéis e correspondências recebidas. Não tendo, solicitou ao Vereador Sesiom Wanderley - PT 21 

que procedesse com a leitura da sua proposição, sendo ela o Requerimento 162/2022 indica o 22 

nome da Srª Maria do Socorro Silva (Maria de João da Palhoça) para receber o título honorífico 23 

de Mulher Destaque deste município. Em seguida, solicitou ao Vereador José Roberto - PT que 24 

procedesse com a leitura da sua proposição, sendo ela a Indicação 18/2022 que sugere que a 25 

Administração Municipal busque junto aos órgãos dos Governos Federal e Estadual, as ações de 26 

programas voltados para melhorias habitacionais com ênfase na construção de caixas d’água, 27 

com vistas a inserir a população serra-negrense através dos benefícios dessas ações.  Em seguida, 28 

solicitou a Vereadora Vania Fernandes - PSDB que procedesse com a leitura da sua proposição, 29 

sendo ela o Requerimento 163/2022 que indica o nome da Srª Neila Maria Araújo Vieira 30 

Fernandes para receber o título honorífico de Mulher Destaque deste município. A seguir, 31 

solicitou ao Vereador José Roberto - PT que procedesse com a leitura das suas proposições, 32 

sendo elas o Requerimento 164/2022 que requer que seja informado sobre as razões pelas quais 33 

o Município não está dando cumprimento à Lei Municipal nº 789/2022, publicada no D.O.M de 34 

26.05.2022, que trata sobre o fornecimento de meias de compressão para as pessoas carentes 35 

que comprove a necessidade de uso desse tipo de acessório. Requerimento 165/2022 que 36 

requer que a Administração Municipal agilize as providencias cabíveis, no sentido de que seja 37 

instalado um poste com luminária na confluência das Ruas Mãe Amália e Fernando Marques 38 

Fernandes. Após, solicitou a Vereadora Ana Karinne - PSDB que procedesse com a leitura da sua 39 

proposição, sendo ela o Requerimento 166/2022 que requer que Que a Administração Municipal 40 

viabilize os recursos necessários, a serem destinados para implantação de um sistema de vídeo-41 

monitoramento na zona rural do município de Serra Negra do Norte, com a instalação de câmeras 42 

nos pontos de saída da cidade e também em alguns trechos próximos das comunidades.  Em 43 

seguida, solicitou ao Vereador Carlos Eduardo (Tiago) - PSDB que procedesse com a leitura da 44 

sua proposição, sendo ela o Requerimento 167/2022 que requer ao DNIT que sejam viabilizadas 45 

as providencias necessárias, no sentido de restaurar a parte danificada da “defensa metálica 46 

guard rail” existente em trecho urbano da BR 427, proximidades do km 144, município de Serra 47 

Negra do Norte, uma vez que a referida mureta se encontra quebrada e perdendo totalmente a 48 
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sua real utilidade e destinação que é a de proporcionar proteção da via pública e proporcionar 49 

segurança ao tráfego de veículos. Após, solicitou ao Vereador Alysson Moisés - PT que 50 

procedesse com a leitura da sua proposição, sendo ela o Requerimento 168/2022 que indica o 51 

nome da Srtª. Almerinda Roseane Almeida para receber o título honorífico de Mulher Destaque 52 

deste município. Na sequência, solicitou ao Vereador Eraldo Alves - PT que procedesse com a 53 

leitura da sua proposição, sendo ela o Requerimento 169/2022 que indica o nome da Srª. 54 

Thasmânia de Freitas Dantas Enéas para receber o título honorífico de Mulher Destaque deste 55 

município. Após, solicitou ao Vereador Carlos Eduardo (Tiago) - PSDB que procedesse com a 56 

leitura da sua proposição, sendo ela o Requerimento 170/2022 que indica o nome da Srª. Suênia 57 

da Silva Rosa para receber o título honorífico de Mulher Destaque deste município. A seguir, 58 

solicitou a Vereadora Ana Karinne - PSDB que procedesse com a leitura da sua proposição, sendo 59 

ela o Requerimento 171/2022 que indica o nome da Srª. Carla Andréa de Faria Furtunato para 60 

receber o título honorífico de Mulher Destaque deste município. Na sequência, solicitou ao 61 

Vereador Eraldo Alves - PT que procedesse com a leitura das suas proposições, sendo elas o 62 

Requerimento 172/2022 que solicita ao Poder Executivo Municipal que seja colocado uma fôrra 63 

de material (tipo piçarra) em trechos da estrada entre Arapuá, passando pela Maniçoba 64 

(herdeiros de Colozinho). Requerimento 173/2022 que requer que a Administração Municipal 65 

de Serra Negra do Norte, juntamente com a CEHAB/RN, viabilize as providenciais cabíveis no 66 

sentido de que seja procedida a regularização fundiária urbana dos imóveis encravados nos 67 

bairros Arécio Batista e Liberdade. Após deu-se início a ORDEM DO DIA, após o sorteio para 68 

definição da sequência de uso da palavra, conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do Regimento 69 

Interno, fez uso da palavra, o Vereador Alysson Moisés que após saudar a todos, iniciou seu 70 

discurso relatando que essa é a última sessão que tem no ano, onde podem debater os assuntos 71 

e que podem realmente fazer uso da palavra, mencionando que é uma sessão de agradecimento, 72 

agradecendo a Deus pelo ano que passou, um ano muito bom, um ano de inverno muito 73 

proveitoso em Serra Negra, inclusive agora ainda teve chuvas no mês de novembro, agradecendo 74 

a presença dos vereadores, ressaltando que tiveram um ano harmonioso, onde acha que fizeram 75 

um bom trabalho em prol do povo de Serra Negra, enfatizando que é uma Câmara que tem suas 76 

divergências, mas que no final intuito realmente é trazer o melhor para a população de Serra 77 

Negra, e acho que fizeram um ótimo trabalho, ressaltando que já foi vereador quatro (4) anos 78 

em outra legislatura, mas foi o ano que viu os vereadores mais trabalharem em prol do povo de 79 

Serra Negra, trazendo frutos para que o trabalho seja reconhecido pela população, mencionando 80 

que os vereadores não tem muito o reconhecimento de algumas pessoas da população, porque 81 

realmente não acompanham o trabalho, mas agora com a transmissão pela rádio acha que estão 82 

podendo acompanhar melhor e vendo o que realmente fazem o que é possível para que cidade 83 

possa melhorar e a vida do cidadão Serra-negrense também, relatando que se passou pela 84 

dificuldade do covid e estava saindo, relatando que a cidade não parou, continuou crescendo, 85 

parabenizando os empresários do ramo do boné, as pessoas que trabalham nas bonelarias 86 

principalmente, que dão esse suor para o engrandecimento a cidade, salientando que tem 87 

também as pessoas que trabalham com Instagram vendendo bonés e isso tudo faz a economia 88 

girar e a cidade mesmo durante a pandemia conseguiu até melhorar sua economia, citando que 89 

foi um ano muito proveitoso nos trabalhos da Câmara, a economia não sentiu graças ao trabalho 90 

do povo nas bonelarias, parabenizou também os vereador e desejou que em dois mil e vinte e 91 

três (2023) possam trabalhar ainda mais por Serra Negra com esse trabalho harmonioso na 92 

Câmara e que possa trazer mais benefícios para o povo de Serra Negra, desejando um dois mil e 93 

vinte e três (2023) ainda melhor. Em seguida, festa uso da palavra, o Vereador Eraldo Alves que 94 

saudou a todos e iniciou seu discurso relatando que estava chegando ao fim de mais um período 95 

de trabalho legislativo da Câmara de Vereadores de Serra Negra, o que é um sentimento de dever 96 

cumprido, das atribuições e obrigações, ressaltando que como o vereador falou tem trabalhado 97 
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um número significativo de matérias, de projetos, sempre dando a maior atenção, prioridade e 98 

cuidado nos projetos, principalmente aqueles que trata da melhoria da qualidade de vida da 99 

população, aqueles que requer de fato é uma boa análise, responsabilidade, estudos e emenda, 100 

citando que isso tem feito, mencionando que estava terminando esse ano legislativo com esse 101 

sentimento de dever cumprido agradecendo ao poder executivo municipal pelo serviço que está 102 

fazendo nesse momento nos baldes dos açudes da zona rural, serviço esse que tem requerido 103 

através do seu mandato e tem cobrado muito da pasta competente, citando que acompanhou 104 

essa semana e ficou feliz e agradecido em nome do povo, principalmente as pessoas da zona 105 

rural, relatando que é uma ação importante e necessária que seja feito nos demais, ou seja, em 106 

todos os açudes da zona rural, também cobrou do poder executivo municipal que possa 107 

intensificar e concluir o roço das estradas da zona rural que tem sido um assunto que tem 108 

trabalhado e cobrado desde o início do ano, também que o poder executivo municipal possa 109 

realizar nesses próximos dias a passagem molhada lá da comunidade Varjota que é uma estrada 110 

importante que dá acesso às comunidade Alecrim, Saudade e aquelas adjacentes a São Bento e 111 

vice-versa São Bento para esse setor, enfatizando que já tem conversado isso inclusive até com 112 

o próprio prefeito e  estava mais uma vez cobrando, também relatou que fez uma articulação e 113 

já oficializou na Câmara esse ano através de requerimento da importância de inclusive nesse 114 

momento que seja recuperado o lajão lá da barragem da comunidade Arapuá, conversou com 115 

prefeito ele já autorizou, essa semana conversou com secretário Zé Flávio que em parceria com 116 

o proprietários coordenado pelo amigo Urbano Faria possa estar iniciando essa recuperação na 117 

próxima semana, ressaltando que o lajão da barragem do Arapuá está bastante danificado, no 118 

momento se faz necessário pelo menos um serviço tapa buraco para que evite a interdição 119 

totalmente daquela passagem, se caso venha acontecer um inverno, uma enchente grande pode 120 

danificar ao ponto de não passar carro e se estiver sangrando não será possível fazer aquele 121 

serviço, paralelamente a isso está também articulando, conseguiu agora há poucos dias com o 122 

governo do estado técnicos e engenheiros para que possa elaborar um projeto de substituição 123 

total daquele lajão para que com esse projeto em mão, de que tipo que deve ser feito o serviço 124 

com os custos reais, possa tentar buscar recursos em algumas fontes financiadoras como já está 125 

inclusive articulando através de emenda parlamentar. Relatou ainda  sobre uma visita que fez 126 

agora bem recente e já é de conhecimento da secretaria e de muitos a situação que se encontra 127 

a tela de proteção da quadra da comunidade Pitombeira, então, mais uma vez solicita da 128 

secretaria competente junto ao prefeito municipal que seja substituída a tela daquela quadra lá 129 

da comunidade, de mesma forma que também identificou nesses últimos dias uma quantidade 130 

significativa de mata-burros com problemas precisando de revisão, relatando que já comunicou 131 

inclusive pessoalmente ao secretário, é de conhecimento do secretário da pasta e esse serviço 132 

vem sendo feito, mas no entanto é preciso talvez ser dado mais atenção e aumentado a equipe 133 

para recuperar esses mata burros que estão com problemas. Também relatou sobre o quanto 134 

esse ano tratou de temas importante de polêmica, de problemas advindo do sentimento da 135 

população de Serra Negra, citando que teve um ano já de início com uma problemática na área 136 

da saúde, com a falta muito grande de médicos, sobretudo atendendo na zona rural, o dentista, 137 

onde essa situação tratou muito nessa Casa Legislativa de certa forma ela foi regulamentada e 138 

espera que não venha acontecer da mesma forma, mencionou outro problema também que 139 

discutiu muito nessa Casa Legislativa e recebeu a resposta do poder executivo com relação a 140 

recuperação das UBS que visitou e fez um requerimento solicitando e aguarda do poder 141 

executivo que seja feito essa recuperação nas UBSs, especificamente lá da comunidade Saudade 142 

e demais que estão nesse necessariamente precisando de reparos, citando que recebeu o ofício 143 

de executivo dizendo que está sendo tomado as providências, que está no cronograma de 144 

execução da referida secretaria, então, espera que seja feito o mais rápido possível. Relatou 145 

também sobre um assunto que tratou bastante esse ano e queria deixar mais uma vez ao final 146 
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do ano registrado é a necessidade de restauração da escolas rurais, relatando que apresentou 147 

um requerimento no início do ano, aprovado pela Câmara de Vereadores da necessidade da 148 

importância de poder executivo através dessa secretaria de educação para que pudesse fazer um 149 

serviço de restauração de todas as escolas rural, notadamente quem tem feito visitas dá para 150 

observar que as escolas já mais de cinco (5) anos que não é feito uma pequena revisão, nem se 151 

quer passar uma água de cal, mencionando que é preciso ser feito uma revisão inclusive na parte 152 

de telhado, melhoria de telhado, vistoria na madeira até para não acontecer ou ocasionar 153 

problema mais graves, como ultimamente tem acontecido lá na comunidade Arapuá, relatando 154 

que é de conhecimento de todos que no início do ano teve uma boa discussão com relação à 155 

escola daquela comunidade, houve uma interrupção, inclusive das aulas, foi feito um serviço e 156 

infelizmente uma semanas atrás pode identificar pessoalmente ouvindo pessoas a comunidade 157 

que mais uma vez a madeira daquela escola estava com um problemas, enfatizando que de fato 158 

foi constatado esse problema por sorte houve mais uma vez uma interrupção, o mesmo falou 159 

com o secretário a semana passada por várias vezes e acha que ele foi ágil na recuperação dessa 160 

vez, pessoalmente ele já disse que a escola está concluída, relatando que dessa forma espera 161 

que seja dado a continuidade às aulas e que aquela comunidade não venha a sofrer mais tantos 162 

problemas, porque acha que foi a escola que mais sofreu por falta de aula esse ano, primeiro por 163 

essa questão da estrada até a comunidade Pitombeira, depois veio um problema no transporte 164 

e duas (2) vezes o problema na escola, então, mais uma vez fica registrado as interferências no 165 

sentido de ajudar, de garantir o funcionamento e cumprir com o papel de vereador. Também 166 

relatou que estava fazendo articulações com alguns parlamentares em busca de mais recursos, 167 

de emendas para o orçamento de dois mil e vinte e três (2023) para o Município de Serra Negra 168 

do Norte, estava nesse momento em articulação com a deputada Federal Natália Bonavides, 169 

juntamente com o Vereador José Roberto na perspectiva de tentar buscar recurso de uma 170 

emenda para recuperação lá do lajão da comunidade Arapuá, também estão articulando com 171 

Senador Jean paul o empenho de emendas para custeio lá do hospital, também com a Senadora 172 

Zenaide emenda para o distrito industrial de Serra Negra e também a recuperação do projeto de 173 

fruticultura lá do Frutuoso e junto ao Deputado Francisco, a nível Estadual emendas importante 174 

no orçamento do próximo ano do estado. Mencionando ainda que esse é o trabalho e estava 175 

concluindo esse período, esse ano o mesmo totalizou trinta e sete (37) matérias, sendo 176 

requerimento, moções, projeto, decreto legislativo e indicação nessa Casa, sempre conectado 177 

com desejo e a necessidade da população de Serra Negra. Ainda em seu discurso agradeceu ao 178 

povo que sempre trazem os problemas e confia que possa debater e tentar buscar algumas 179 

soluções e também de compartilhar com todos os vereadores do trabalho de forma responsável 180 

na perspectiva de que estava de fato representando a maioria do povo de Serra Negra. Finalizou 181 

deixando um abraço a todos e desejando um final de ano bom para todos e também como era o 182 

último pronunciamento desse ano legislativo deseja a todos os vereadores um final de ano de 183 

muita paz, harmonia, luz e que tenham muita felicidade, sobretudo ao povo de Serra Negra que 184 

venham ter um bom final de ano, o próximo ano com um bom inverno e uma expectativa de dias 185 

melhores para todos. Após, fez uso da palavra, a Vereadora Ana Karinne que após saudar a todos 186 

relatando que estava na trigésima sessão ordinária, o encerramento do período legislativo do 187 

ano de dois mil e vinte e dois (2022), ano esse que foi bastante produtivo, apesar de ter sido um 188 

ano eleitoral, onde escolheram os novos representantes, deputados, governadores, presidente, 189 

então, foi um ano proveitoso também no legislativo, onde os nove (9) vereadores juntamente 190 

com poder executivo passou por essa Casa no ano de dois mil e vinte e dois (2022) mais de 191 

duzentas e setenta (270) proposições, ressaltando que não resta dúvidas de quantos anseios e 192 

quantas coisas ainda tem para fazer para Serra Negra ficar cada vez melhor com melhores 193 

prestações de serviços, mencionando que diante de todas essas proposições de trinta (30) 194 

sessões ordinárias, onde a Vereadora Ana Karine apresentou diversos  requerimentos, diversas 195 
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proposições, sendo trinta e seis (36) no total, relatando que algumas delas, ficou bastante feliz 196 

por ter sido atendido, como quando solicitou o requerimento pedindo a pavimentação da Rua 197 

Rubens Wanderley, lá da Lagoa, e hoje ver aquela rua sendo pavimentada, sendo concretizada, 198 

através de sua fala, de sua cobrança e da competência do poder executivo, mencionando que 199 

isso a deixa bastante satisfeita, como também a aquisição de tablets para melhorar o trabalho 200 

dos agentes de saúde e endemias que estão já utilizando e fazendo o levantamento de dados, 201 

utilizando em seu trabalho, assessorando, relatando que fica muito feliz, porque foi através 202 

requerimento que fez o Requerimento 02/2022 que também foi concretizado, também a questão 203 

da volta do atendimento médico lá da UBS Paulina Bezerra, que a Vereadora Ana Karinne 204 

solicitou e hoje graças a Deus teve a volta, está acontecendo,  solicitou também a substituição 205 

de lâmpadas comuns por LED que foi também um pedido da vereadora e que hoje graças a Deus 206 

andando em algumas ruas já se encontra essa substituição de lâmpadas LED dando uma melhor 207 

iluminação a ruas, citando que muitas ruas ainda necessitam dessa iluminação, ressaltando que 208 

vai continuar cobrando para chegar um futuro breve que todas as ruas de cidade estejam bem 209 

iluminadas dando a maior segurança à população Serra-negrense, também solicitou através do 210 

Requerimento 82/2022 solicitando um veículo para atender lá a demanda do suporte pedagógico 211 

da secretaria municipal de educação e que o poder executivo prefeito Serginho juntamente com 212 

secretário atendeu e já existe também esse transporte, também solicitou a volta do programa 213 

Peso saudável, que hoje é o Seja Leve e está acontecendo aí tendo os resultados muito 214 

significativos, com o educador físico, também pediu a questão da viabilidade legal para aumentar 215 

o número de motorista do município que não atende a demanda total da saúde e de outras 216 

demandas e o prefeito mandou para esta Casa para aumentar mais quinze (15) vagas de 217 

motoristas, que vai sanar essa problemática e todos os vereadores aprovaram, também a 218 

questão de várias localidades de limpeza que pediram que solicitou e foi feito, relatando que se 219 

fosse dizer tudo que pediu na Câmara durante o ano de dois mil e vinte e dois (2022) e que foi 220 

atendido iria tomar muito tempo não só a mesma, mas os demais vereadores também, cada 221 

vereador apresentou as suas proposições durante todo o ano de dois mil e vinte dois (2022) e 222 

também tem muitas coisas que pediram e ainda não foram sanadas ou não foram resolvidas, 223 

mas esse é o papel do vereador, de reivindicar, cobrar e fiscalizar, mencionando que o poder 224 

público acontece em união, enfatizando que são poderes independentes, mas são unidos, o 225 

legislativo para trabalhar precisa do executivo e o executivo precisa do legislativo, citando que 226 

tudo o que acontece em Serra Negra todas as obras, todas as áreas, tudo que o executivo vai 227 

fazer tem que ter o aval dos vereadores, então, o trabalho do vereador é de suma importância, 228 

enfatizando que termina mais um período legislativo muito gratificados por terem exercido o 229 

papel de legislador e legisladora durante o ano de dois mil e vinte e dois (2022) e a prova está 230 

nos anais da Casa que apresenta o trabalho, que não é um trabalho fácil é um trabalho difícil, 231 

árduo, onde muitas vezes se sente de mãos atadas por não conseguir resolver todos os 232 

problemas da comunidade, todos os anseios da população, mas enquanto estiver exercendo esse 233 

mandato de vereador, de vereadora graças ao povo por dar essa confiança estará sempre 234 

tentando fazer o melhor e sempre analisando tudo aquilo que for para o bem e para o 235 

desenvolvimento da querida Serra Negra do Norte os vereadores estarão pronto para colaborar 236 

no que for possível. Ainda em seu discurso, também exaltou projetos maravilhosos que o 237 

executivo enviou para esta Casa, onde os vereadores ficaram bastante satisfeitos em ter 238 

colaborado com aprovação e futuramente com certeza irão ver a concretização de benefícios tão 239 

significativos para população, como é o complexo industrial, onde já denominou com o nome do 240 

saudoso Dr. Vauban Bezerra, foi aprovado recentemente projeto que irá beneficiar a construção 241 

desse espaço tão esperado pela população, não só que beneficiará o polo industrial, o boneleiro, 242 

mas também as pessoas que não têm suas residências, com casas habitacionais, relatando que o 243 

poder executivo enviou e teve aprovação dos vereadores, o que só trará benefícios para 244 
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população, parabenizando o gestor Serginho e todos os secretários, os terceirizados, os garis, os 245 

professores, os empresários, os comerciantes, enfim, todos os pequenos e os grandes, mas que 246 

fazem Serra Negra ser o que ela é,  mencionando que tem que agradecer e que reconhecer cada 247 

um, como também o poder legislativo que é de suma importância para o andamento dos 248 

trabalhos, das obras de município. Relatou também que estava se vivenciando mais uma vez a 249 

festa de Nossa Senhora do Rosário, onde a abertura da festa que esse ano será a trigésima festa, 250 

vinte e nove (29) anos, porque começa a contar de noventa e três (93) que foi a primeira festa, 251 

convidando toda a população para dia primeiro participar da abertura da festa para valorizar e 252 

resgatar essa cultura negra da Irmandade Negros do Rosário, que é tão significativa no município 253 

e terça-feira também tá acontecendo as novenas nas residências, e na terça-feira dia vinte e nove 254 

(29) acontecerá uma novena lá na residência de Dilvan Monteiro, na sua casa, convidando os 255 

amigos que puderem participar para agradecer pela dádiva da vida, dos amigos e de tudo que 256 

Deus  e Nossa Senhora que são tão bom na vida. Explanou também sobre a abertura do 257 

Seridozão, um evento grandioso que Serra Negra abraçou, graças a uma gestão competente, 258 

ressaltando que a secretaria de esporte com certeza vai movimentar muito a cidade, 259 

mencionando que a abertura é dia dois (2) convidando também toda população para participar. 260 

Enfatizando que dois mil e vinte e dois (2022) pode até fazer um balanço que foi um ano de 261 

muitas realizações, citando que teve o Programa Serra Negra+, diversas obras, juntamente com 262 

o trabalho de todos os vereadores, então, o balanço que fazem é um balanço muito significativo, 263 

mencionando que claro sempre podem fazer mais, sempre podemos melhorar mais, mas estava 264 

com a certeza que fez o seu papel durante o ano de dois mil e vinte e dois (2022) e que o próximo 265 

ano de dois mil e vinte e três (2023) também consiga continuar com os trabalhos sempre em prol 266 

da população Serra-negrense. Finalizou se despedindo na última sessão Legislativa do ano dois 267 

mil e vinte e dois (2022) desejando a todos Serra-negrenses um feliz final de ano, um feliz Natal 268 

e que Deus possa abençoar todas as famílias. Em seguida, fez uso da palavra, o Vereador José 269 

Roberto que após saudar a todos, iniciou seu discurso, agradecendo a Deus por permitir chegar 270 

até chegou, também agradeceu ao povo de Serra Negra, aos funcionários desta Casa, também 271 

aos vereadores pelas aprovações dos projetos apresentados pelo mesmo na condição de 272 

vereador do município e também a todas as pessoas que acompanham através das mídias sociais 273 

da Câmara, o povo que sempre estão atentos, que sempre procuram para apresentar as 274 

necessidades, como a Vereadora Ana Karine falou esse ano apresentou vários requerimentos, 275 

projetos, aprovou projetos também vindos do executivo, projetos que são essenciais para o 276 

crescimento da sociedade, da cidade Serra Negra, relatando que votou com muito prazer dentre 277 

eles, cita um projeto muito importante para o esporte em Serra Negra que foi o bolsa atleta, que 278 

veio do executivo e que foi aprovado nesta Casa, dentre outros, projetos como o piso salarial, o 279 

projeto que beneficia os agentes comunitários de saúde e endemias, reafirmar o compromisso 280 

com o povo e relatando que quando traz requerimentos e projetos a esta Casa traz não os anseios 281 

particulares, mas os anseios do povo de Serra Negra, ao qual tem alegria de dizer a todos os 282 

Serra-negrense que dentre as matérias tramitadas de autoria do mesmo enquanto vereador de 283 

Serra Negra foram quarenta e seis (46), tendo sete (7) projetos de lei, um está sendo votado que 284 

é autorizando o município a criar o programa Jovem Aprendiz, que era um sonho, mencionando 285 

que foi conselheiro tutelar por durante sete (7) anos e viu a necessidade que os adolescentes 286 

têm de ser inseridos, de serem valorizados, também foram apresentados projetos autorizando o 287 

município a fornecer meias de compreensão para pessoas carentes, inclusive estava 288 

protocolando requerimento pedindo esclarecimento porque que a lei não está sendo cumprida, 289 

pois muitas pessoas já procuraram a secretaria de saúde e infelizmente dizem desconhecer que 290 

a lei existe, citando que a lei está aprovada e publicada e não sabe por quais motivos a secretaria 291 

ainda não está cumprindo, por isso, pedi informações, também apresentou seis (6) indicações, 292 

tinta (30) requerimentos, uma (1) moção de aplausos e dois (2) projetos de decreto legislativo, 293 
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contabilizando todos quarenta e seis (46) ao total de requerimentos, projetos, indicações e 294 

também moção. Finalizou expressando a sua gratidão e agradecendo a todos, aos vereadores e 295 

desejando que possam estar todos unidos novamente em dois mil e vinte e três (2023) para 296 

buscar o melhor para o povo. A seguir, fez uso da palavra, a Vereadora Vania Fernandes que 297 

após saudar a todos, iniciou seu discurso relatando que estava encerrando mais um período 298 

legislativo, agradecendo a Deus pela oportunidade de estar representar o povo, agradeceu 299 

também ao povo pela confiança de procurar para tentar resolver, para que encontre solução 300 

para os problemas da população, agradecendo pela confiança, também agradeceu ao poder 301 

executivo que sempre está atento e atendendo aos requerimentos, porque os requerimentos 302 

são reivindicações do povo, então, geralmente logo quando procura o poder executivo para 303 

solucionar com uma reivindicação do povo é atendido, como exemplo, esse ano através do 304 

requerimento da autoria da mesma, o Requerimento 17/2022, onde requeria a construção de 305 

uma caixa d'água no Morro do Bode, por ser um setor mais alto e no período de racionamento 306 

se torna crítico a situação dos moradores, porque a água não chega até lá, e todos os dias, todos 307 

os vereadores são reivindicados, por isso, solicitou a construção dessa caixa de água e já está 308 

vendo a caixa quase em fase final, o que é motivo de alegria, um atendimento para a população, 309 

para aqueles moradores para que daqui a uns meses ele já estejam usufruindo, usando a água 310 

dessa caixa d'água e acabar o problema da falta da água no setor, também através do 311 

Requerimento 35/2022, solicitou a ampliação do cemitério público e já vê a obra bem adiantada, 312 

relatando que sabe que o cemitério da cidade não comporta mais e precisava dessa ampliação e 313 

o poder executivo está atendendo, também vários requerimentos solicitando melhoramento na 314 

iluminação da cidade e hoje já vê a diferença em certas ruas, ainda precisa de iluminação em 315 

vários setores, mas vai continuar cobrando para que toda Serra Negra seja iluminada, através do 316 

Requerimento 65/2022, requereu  a construção do pórtico na entrada da cidade e também já vê 317 

as obras em andamento, também através do Requerimento 66/2022, requereu a iluminação do 318 

contorno da BR-427 e de todo a extensão urbana onde ilumina Serra Negra, e também já vê essas 319 

obras em andamento, através do Requerimento 113/2022, solicitou o retorno do Programa 320 

Prefeitura nas Comunidades por entender que o município é muito extenso, tem uma extensão 321 

territorial muito grande e tem comunidades muito distantes da sede do município e isso dificulta 322 

a realização de serviços, então, o programa leva os serviços públicos até a comunidade e é mais 323 

fácil de atender a população mais distantes, relatando que foi atendido e citou que teve a 324 

oportunidade de participar do prefeitura nas comunidades na Barra de São Pedro e depois com 325 

a volta da pandemia foi suspensa, agora que estava pensando em voltar o programa aí vê casos 326 

de covid retornando também ao município, mas com os cuidados vai se superar novamente, 327 

ressaltando que esse ano de dois mil e vinte e dois (2022) foi um ano muito proveitoso, onde 328 

vários projetos em prol da população vieram do executivo que tiveram o prazer de aprovar para 329 

trazer benefícios ao município, como é o exemplo o programa bolsa atleta que foi aprovado por 330 

unanimidade na Câmara, onde nos próximos dias vai acontecer o Seridozão, um evento 331 

grandioso a nível de estado e regiões vizinhas, que vai atrair pessoas de várias cidades para o 332 

município e isso é possível também da assistência aos atletas através desse programa bolsa 333 

atleta. Ainda em seu discurso, relatou que está acontecendo a semana do doador de sangue do 334 

dia vinte e um (21) a vinte e cinco (25) de novembro pelo Hemocentro de Caicó, coordenado pela 335 

conterrânea Serra-negrense a enfermeira Maria do Socorro (Oinha) que todos conhecem, 336 

relatando que Serra Negra tem um programa de doação de sangue e que a cada dia vem 337 

crescendo, graças a Deus os doadores vão aparecendo, onde o município da todo apoio a essa 338 

doação de sangue, citando que na Câmara mesmo já tem vereadores que já são doadores como 339 

Eraldo e Tiago que já foi fazer doação de sangue, a quem agradece, mencionando que com isso 340 

possa cada vez mais incentivar as pessoas adorem sangue, a salvar uma vida, mencionando que 341 

o município da assistência, é uma lei que foi de sua autoria também esse programa de doação 342 
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de sangue e que torce para que cada vez mais tenha mais doadores na cidade. Finalizou se 343 

despedindo do período legislativo e desejando a todos um final de ano próspero, que o próximo 344 

ano dois mil e vinte e três (2023) venha com muita paz e saúde. Na sequência, fez uso da palavra, 345 

o Vereador Sesiom Wanderley que saudou a todos e iniciou seu discurso relatando que hoje dia 346 

vinte e três (23) de novembro de dois mil e vinte e dois (2022) tinha preparado um pequeno texto 347 

para o dia nove (9), mas não teve a oportunidade de ler e de falar para a população, então, ia 348 

fazer a leitura desse texto e abordar esse tema que é a respeito do “Novembro Azul”, 349 

mencionando que é o mês mundial de combate ao câncer de próstata, que é o de câncer mais 350 

comum entre os homens e a causa de morte de 28,6% da população masculina e desenvolve 351 

neoplasia maligna, tem uma alta incidência desse tipo de doença, dessa patologia que é o câncer 352 

de próstata, mencionando que no Brasil é o câncer que mais atingem os homens, e um homem 353 

morre a cada trinta e oito (38) minutos devido ao câncer de próstata, citando que são dados do 354 

Instituto Nacional do Câncer, o que faz com que ligue o alerta, principalmente os homens acima 355 

de quarenta e cinco (45) anos que tem um histórico familiar de parente de primeiro grau, como 356 

pai, irmão ou tio que tiveram essa patologia, isso requer com que todos esses homens a partir 357 

dos quarenta e cinco (45) anos de idade procure o centro de saúde, procure a secretaria de saúde 358 

para que possam realizar a prevenção ao câncer de próstata que é algo muito debatido hoje em 359 

dia e existe um preconceito por muitos homens de não realizar o exame do toque, que é o exame 360 

mais importante para detecção do câncer de próstata, a qual é feito o exame do toque para 361 

palpar e ver se aquela próstata tem alguma diferença na sua estrutura se ela está enrijecida, se 362 

ela está muito mole, isso é a fim de diagnosticar precocemente essa patologia para que possa 363 

iniciar o tratamento precoce, porque iniciando o tratamento precoce a chance de cura daquela 364 

patologia do câncer da próstata é alto, então, é muito importante realizar esse tipo de prevenção, 365 

para os homens que não tem histórico familiar esse exame ele deve ser feito a partir dos 366 

cinquenta (50) anos e para os que tem histórico familiar a partir dos quarenta e cinco (45) o 367 

exame de PSA é de fundamental importância também para detectar as alterações laboratoriais 368 

da Próstata, é importante realizar também, mas Lembrando que o exame do toque ele é muito 369 

mais importante, então, todos os homens devem esquecer esse tabu e fazer, procurar realizar o 370 

exame da próstata o quanto antes, mencionando que os sintomas são dor óssea, porque o câncer 371 

de próstata o principal local de metástase do câncer de próstata são os ossos e acomete 372 

principalmente a região lombar sacral e os ossos da bacia, ressaltando que é importante ficar 373 

atento nesses sinais de alerta como dor óssea, dores ao urinar, vontade de urinar com frequência, 374 

sangue na urina ou sangue no sêmen, enfatizando que ficar atento a esses sintomas, os fatores 375 

de risco, os fatores familiares como falou, o fator genético, relatando que a única forma de curar 376 

é o diagnóstico precoce e mesmo na ausência dos sintomas, a partir dos quarenta e cinco (45) 377 

anos os pacientes que tem fator de risco, como o fator familiar, os sintomas apresentados e 378 

aqueles pacientes a partir dos cinquenta (50) anos, repassando a título de informação e de 379 

conscientização a toda população masculina de Serra Negra para que realizem o exame 380 

preventivo da próstata. Relatou ainda sobre a solenidade da entrega de Título de Cidadão a qual 381 

esteve ausente, onde por motivos superiores não pode participar, mas teve a  oportunidade de 382 

acompanhar pelo Facebook algumas partes, alguns trechos e foi muito bonita a solenidade, os 383 

agraciados discursaram e falaram o seu orgulho em ser um cidadão serra-negrense, porque isso 384 

faz parte do ego de cada um, é um orgulho realmente ser dessa terrinha e por entregado vários 385 

títulos de cidadão, parabenizando a todos os novos cidadãos Serra-negrenses. Também em seu 386 

discurso, relatou que há mais ou menos umas três (3) semanas juntamente com o Vereador 387 

Eraldo Alves fizeram visitas as escolas municipais Coronel Mariz e ABC e encontraram diversos 388 

problemas, muitos problemas desde de buraco no teto do ginásio da Escola ABC, problema no 389 

refeitório no parquinho que estava ruim, inúmeros problemas estruturais, mas o problema que 390 

mais chamou atenção foi a queixa dos profissionais que trabalham naquelas instituições, que é 391 
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ausência do secretário de educação, relatando que foi uma queixa muito comum a ausência do 392 

secretário de educação nessas instituições, como realizar visitas e a falta de diálogo com esses 393 

profissionais, mencionando que fica imaginando como é que pode um secretário que não faz 394 

visitas as instituições do município, enfatizando que essa última semana encontrou um problema 395 

gravíssimo, como o Vereador Eraldo já citou, na qual um morador da comunidade teve que 396 

identificar aquele problema do teto da escola Arapuá e prontamente o vereador veio a secretaria 397 

e solicitou para que fosse realizado o conserto, antes de acontecer uma tragédia, salientando 398 

que fica angustiado e fica questionando o papel do secretário no município, porque quando é 399 

para tirar foto para entregar biscoito e chocolate para fazer o Enem ele está presente, mas no 400 

dia a dia nas escolas não está, citando que não é o mesmo que tá falando, porque não vive nas 401 

escolas de Serra Negra do Norte, não frequenta diariamente, é uma queixa dos profissionais que 402 

ali trabalham, enfatizando que estava falando a título de reflexão para que possa ser sanado esse 403 

problema, porque um secretário presente que está ali diariamente é muito importante para 404 

resolver todos os problemas, existe problema que não precisava nem passar por essa Casa, não 405 

precisa vir para a Casa para fazer um requerimento de um conserto de uma escola, de um parque 406 

ou de um telhado, citando que isso é um problema que deve ser tratado de secretaria para o 407 

prefeito, porque que o prefeito também não precisa estar vendo diretamente esses problemas 408 

isso é papel dos secretários e a secretaria existe para isso. Em aparte cedida, ao Vereador Eraldo 409 

Alves reforçou a explanação do vereador e relatou que esqueceu de falar no seu pronunciamento 410 

da satisfação de ter juntos feito essa visita, especificamente na Escola ABC, relatando que já havia 411 

feito visita nas escolas rurais um pouco antes, com um colega Vereador José Roberto e esteve 412 

com o Vereador Sesiom também lá no Solidão, relatando que tem feito uma rodada de visita 413 

praticamente em todas as escolas da zona rural e agora por último fizeram no ABC e também no 414 

Coronel, como já foi dito percebeu essa problemática que tanto já foi discutido, por exemplo essa 415 

situação da climatização das escolas que é algo que está repetitivo há mais de cinco (5), dez (10) 416 

anos que trata sobre isso e entende a situação de projeto elétrico, de fôrro, de questões 417 

financeiras, mas diante das prioridades, da importância, inclusive daquela quantidade de 418 

aparelho de ar condicionado comprado há tanto tempo e espera de fato que seja colocado no 419 

cronograma de prioridades no município para que seja feito o mais rápido possível, fora esses 420 

outros problemas que identifica claramente nas escolas, essa questão do refeitório, numa quadra 421 

de esporte, a ausência, como já foi dito, mas sobretudo na infraestrutura, mencionando que 422 

estava mais uma vez em nome da comunidade escolar, em nome da melhoria da educação de 423 

Serra Negra solicitando que seja o dado mais prioridade nessas questões e as escolas da zona 424 

rural estão sem uma simples limpeza de água de cal há muitos anos, necessitando uma 425 

reestruturação, que seja visto o telhado, que seja visto a madeira para que realmente não venha 426 

acontecer problemas como está acontecendo lá no Arapuá, onde na semana passada como já 427 

disse identificou e interferiu, por sorte foi resolvido, mas é algo que deve ser evitado, fazendo 428 

mais uma vez o apelo no sentido de mais atenção, prioridade e melhoria nas escolas não só na 429 

parte de estrutura, mas também sabe que chegou essa semana o notebook lá no ABC, o que é 430 

bom, mas que chegue mais equipamentos, chegue mais profissionais, mais condições da 431 

educação ser cada vez melhor. Retomando suas palavras, o Vereador Sesiom Wanderley 432 

agradeceu as palavras do vereador e relatou que só vem engrandecer e relembrar aquela visita 433 

que realmente foi muito produtiva, conversar com aqueles profissionais que fazem parte do 434 

corpo docente de Serra Negra do Norte. Relatou ainda que foi um prazer em concluir esse biênio 435 

com muita com a convicção de um trabalho bem realizado, com muita responsabilidade, 436 

honradez, sem tratar os trabalhos legislativos com politicagem, sempre trazendo os problemas 437 

de população para essa Casa de debate para tentar resolver junto com os nove (9) vereadores, 438 

mencionando que apesar de ter um tempo bastante corrido, particularmente continua usando 439 

de sua profissão, um dom que Deus o ajudou a conquistar para ajudar a população da cidade, 440 
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realizando atendimentos diários, realizando um atendimento mensal no hospital dessa cidade 441 

para tentar ajudar o mínimo possível a população. Finalizou desejar a todos os vereadores e a 442 

toda população Serra-negrense um feliz Natal e um feliz ano novo, já que só voltarão a aos 443 

trabalhos após esse período e uma boa copa do mundo para todos que acompanham, que o 444 

Brasil saia vencedor. Após, fez uso da palavra, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) que saudou a 445 

todos e iniciou seu discurso agradecendo a Deus por mais um dia, por estar presente em mais 446 

uma sessão em defesa do povo Serra-negrense, agradeceu a todos os secretários que o atendeu 447 

de um modo carinhoso e respeitoso, quando através do mandato foi à procura de melhorias e 448 

alguma coisa a respeito do povo Serra-negrense e foi atendido, agradeceu também ao prefeito 449 

municipal Sérgio Fernandes por sempre atender os requerimentos que foram vários, relatando 450 

que através do seu mandato este ano que termina trabalhos legislativo nessa sessão por esse 451 

ano e voltarão depois do recesso no próximo ano, mas de sua autoria este ano apresentou um 452 

(1) projeto de lei, duas (2) indicações, vinte e duas (22) requerimentos, requerimentos esses que 453 

foram atendidos mais da metade pelo poder executivo, várias coisas importantes que pediu 454 

nesta Casa e todos os vereadores aprovaram, e os requerimento que foram atendidos não para 455 

o mesmo, mas sim para a população Serra-negrense, indicou ainda três (3) moções e um (1) 456 

projeto legislativo, sendo no total vinte e nove (29) proposições nesta Casa, mencionando que o 457 

momento era de gratidão, o sentimento de dever cumprido mais um ano em defesa do povo 458 

Serra Negra que deu essa oportunidade e confiou e o elegendo poderia ser a voz deles e correr 459 

atrás do bem, agradecendo a cada de Serra-negrense que acompanha o trabalho sempre a favor 460 

da população, agradeceu aos vereadores por mais um ano está ao lado do mesmo, pelas 461 

conversas, pelos conselhos, pelas aprovações dos projetos de autoria do poder executivo 462 

também que foram vários este ano, agradeceu a todos aqueles que ajudam direto e 463 

indiretamente para que faça um mandato do bem, prestativo em favor do povo e de melhorias 464 

para o povo Serra Negra. Finalizou agradecendo mais uma vez a Deus e desejando um feliz Natal 465 

a todos os Serra-negrenses, aos vereadores, desejando que nesse momento de Natal, com o 466 

símbolo de Natal todos os renovem a sua fé e o amor ao próximo, a união a família, que o Natal 467 

sirva de exemplo para todos e que tenha mais união e amor, porque o que vê no mundo é só 468 

família sendo destruída por o preconceito, por inveja e por alguma discórdia que não cabe aos 469 

dois e as família sendo destruídas, que o Natal sirva de exemplo para que todos pense nisso e 470 

viva mais, viva feliz, viva bem, viva com amor no coração e tudo com certeza será maravilhoso. 471 

Desejou um Feliz Natal a todos e um próximo ano novo cheio de paz, saúde e felicidade a todos 472 

e que Deus dê sabedoria para terminar de conduzir o mandato. Em seguida, o Sr. Presidente 473 

passou a Presidência da Casa para a Vice-Presidente Vania Fernandes para fazer uso da palavra. 474 

Em seguida, fez uso da palavra, o Vereador Francisco Inácio (Júnior) que após saudar a todos, 475 

iniciou seu discurso fazendo um apelo a secretário de educação Petrúcio Ferreira, relatando que 476 

recebeu duas (2) ligações de duas (2) mães pedindo a encarecidamente para que a escola do 477 

Arapuá não venha se acabar, porque são crianças de seis (6) anos que não podem sair de casa de 478 

onze (11) horas e voltar às seis (6) horas para casa, diante do percurso que vai ser muito grande 479 

vindo para a cidade, enfatizando que ainda não teve a oportunidade de conversar com ele 480 

pessoalmente, mas ainda vai conversar com ele e saber o motivo que já foi avisado que o próximo 481 

ano não vai ter mais aula lá ne escola do Arapuá, citando que recebeu essa informação das Mães, 482 

mas que ainda vai ter a oportunidade de conversar com o secretário para poder passar para as 483 

mães com mais segurança o que está acontecendo. Também relatou que em conversa informal 484 

com o prefeito com Serginho sobre a questão da casa de Dona Chaguinha, como carinhosamente 485 

conhecida no sítio, relatando que a casa dela no Município Serra Negra até o momento é a única 486 

que conhece que ainda é de taipa, é uma casa que ela não suporta mais um inverno, e ela está 487 

muito preocupada com a questão de no inverno e ela ficar debaixo de chuva, porque não tem 488 

mais condições de esperar, pedindo encarecidamente que a assistência social junto com o 489 
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prefeito viabilize para ver o que pode ser feito pela casa de Dona Chaguinha, porque todos 490 

querem ter sua casa, sua própria residência e Dona Chaguinha nessa situação ver a hora ficar no 491 

meio do tempo na chuva, mencionando que ela mandou umas fotos mostrando a situação da 492 

casa dela, como se encontra, tem buraco passando de um lado para outro, a questão do telhado, 493 

era colocando bacia para aparar aquela água e não tem mais condições dela continuar naquela 494 

casa, pedindo encarecidamente ao prefeito Serginho que viabilize a questão de fazer, de 495 

construir essa casa para Dona Chaguinha, relatando que sabe que não é fácil, tem que várias 496 

burocracia, mas impossível é existir dois (2) Deus. Em seguida, ainda em seu discurso repassou o 497 

convite aos vereadores e todos que estavam assistindo da Igreja Filadélfia, do pastor Lindoaldo, 498 

que é Júnior, citando que recebeu o convite e passou no grupo dos vereadores, fazendo a leitura 499 

do que diz o convite e citando a programação, enfatizando que recorda muito bem que o pastor 500 

Lindoaldo Júnior, que todos conhecem por Júnior pastor, ele começou a igreja com Júnior, Maria 501 

José, Letícia e Lisandra, era só eles quatro (4), onde ele levou a palavra de Deus a todos aqueles 502 

que crê, diante de tanta dificuldade que ele passou, tantos dedos apontado para ele, mas ele 503 

nunca baixou a cabeça, ele somente baixou a cabeça para orar junto com sua esposa Maria José, 504 

Letícia e Lisandra, sempre pensando dias melhores, sempre resgatando alma para Deus, e graça 505 

Deus faz dezesseis (16) anos da Igreja Filadélfia em Serra Negra do Norte, repassando o convite 506 

aos vereadores para participarem do aniversário da Igreja Filadélfia de Negra do Norte e também 507 

aproveitou para convidar a todos para a festa de que vai ter que no dia do evangélico dia doze 508 

(12) de dezembro, que acredita que será um grandioso evento na cidade, como sempre vem 509 

acontecendo, citando que fica muito feliz, porque esse foi um projeto do Vereador Junior Inácio 510 

e graças a Deus vê acontecer todos os anos, e isso o enche de felicidade não pelo mesmo e sim 511 

por aquelas pessoas voltadas para ajudar as pessoas e resgatar aquela alma para Deus. Ainda em 512 

seu discurso, parabenizou o prefeito diante dos trabalhos do exercício de dois mil e vinte e dois 513 

(2022) na cidade, onde foi diferenciado de várias formas, citando que fica muito feliz em ver 514 

cidade muito limpa, organizada, a cidade andando, relatando que tem o prazer quando as 515 

pessoas chegam e falam que Serra Negra é cidade muito linda, organizada, relatando que se 516 

enche de felicidade em ver as pessoas falando tão bem da cidade e fica triste pois muitas vezes 517 

as pessoas da cidade tem o prazer de derrubar a cidade, mas o mesmo tem o prazer de falar bem 518 

da cidade, também agradeceu a todos os vereadores pelo o ano de dois mil e vinte e dois (2022) 519 

que pode considerar um ano de benção, de luta, mas graças a Deus sempre em dias melhores, 520 

os projetos aprovado pelos vereadores, porque sempre o pessoal às vezes tem a mania de não 521 

entender o lado do vereador e às vezes até falar mal dos vereadores, mas é uma grande 522 

responsabilidade que todos carrega, porque se der um passo em falso não tem mais como voltar 523 

e assim graças a Deus os nove (9) vereadores em dois mil e vinte e dois (2022) como para trás 524 

mesmo vem desenvolvendo um bom trabalho sempre pensando no melhor para cidade, 525 

mencionando que foram apresentados projeto de lei, indicação, requerimento, moção e projeto 526 

de decreto que sempre foram os aprovados, teve algum que não foi, mas tem que pensar no 527 

bom e no que foi melhor pela cidade. Também relatou sobre o título de cidadão, onde 528 

apresentou as quatro (4) pessoas que receberam o título cidadão o amigo Tutu, Jefferson 529 

Monteiro Filho de Zé grandão, Lidiane enfermeira e Dr. Paulo que por motivo superior, 530 

infelizmente no caminho quando vinha para receber o título o pneu furou e ficar no meio da 531 

estrada e não chegou a tempo de receber seu título, mas só a força de vontade que ele teve de 532 

vir para receber esse título já o enche de felicidade, salientando que é tão bom quando dá o título 533 

a pessoa que vem e recebe com tanto amor e carinho e se sente já um Serra-negrense, é muito 534 

gratificante. Após, relatou que no ano de dois mil e vinte e dois (2022) apresentou quatro (4) 535 

indicações, vinte (20) requerimento, uma (1) moção e dois (2) projetos de decreto 2, enfatizando 536 

que sempre gosta de trazer para a Casa os que são de grande importância, não gosta de trazer 537 

só para ficar no papel e sim ser feito o trabalho, relatando que fica muito feliz com aquilo que 538 
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faz, relatando a todos os Serra-negrenses que sempre conte com o Vereador Júnior Inácio que 539 

todos conhece e que sempre está com o povo, escutando o pessoal, gosta de ir nas casas para 540 

ver o que está acontecendo, agradecendo a Deus que sempre vem o capacitando mais para 541 

desenvolver um bom trabalho pelo povo de Serra Negra, porque muitas vezes cansado, deixa a 542 

sua família para ajudar o próximo, mas isso é um desejo do seu coração não é para se mostrar 543 

como vereador ou para mostrar trabalho, mas sim segue o desejo do seu coração para ajudar o 544 

próximo, porque entende que tem que ajudar hoje, porque o amanhã a Deus pertence, porque 545 

o que pode fazer hoje não deixa para fazer amanhã, por conta que amanhã pode ser tarde 546 

demais. Finalizou relatando que essa é a última sessão, deixou um abraço forte e bem caloroso 547 

para todos os garis que vem limpando a cidade, todas aquelas pessoas que trabalha nas fábrica, 548 

as autoridades, as igrejas, todos os seus amigos, sua família que mesmo em dias difícil, mas nunca 549 

o abandonou, sempre estiraram as mãos para o mesmo, aos vereadores, os funcionários da casa, 550 

Noquinha, Vanessa, Branca, Lero, Isaac, André, Dr. Antônio, Ciro, Gabi e Edjane, todas essas 551 

pessoas que fazem a família Câmara, que é muito importante, são pessoas que nunca viu com 552 

cara diferente e sim sempre trabalhando com amor, citando que é isso que gosta e desejou a 553 

todos os Serra-negrenses um feliz Natal, prosperando ano novo cheio de paz e de realizações, 554 

relatando que as pessoas nunca coloquem limite nos sonhos e sim fé, que coloquem Deus na 555 

frente, porque o mais ele acrescenta. Retomando a Presidência da Casa, o Sr. Presidente deu 556 

continuidade a referida sessão. Na sequência, fez uso da palavra o Vereador Flávio Bezerra que 557 

após saudar a todos, iniciou seu discurso  relatando que é um prazer está encerrando mais um 558 

ano de trabalho legislativo, citando que era a última sessão de deliberar, de votar matéria, se 559 

inclusive fora os requerimentos de muita importância para o vereadores tem dois projetos de 560 

autoria do executivo e um do legislativo do Vereador José Roberto, muito importante para o 561 

município que tem certeza que vai ser aprovado para encerrar o legislativo com chave de ouro 562 

no ano dois mil e vinte e dois (2022), relatando que alguns fatos têm acontecido no município 563 

ultimamente e faz questão de registrar para as pessoas que não têm conhecimento ver que Serra 564 

Negra continua no progresso, se desenvolvendo a cada dia mais, ressaltando que essa semana 565 

teve a satisfação de receber a notícia do executivo, mais propriamente dentro da secretaria da 566 

educação a aquisição de trinta e um (31) notebooks para escolas municipais, mais precisamente 567 

para os laboratórios de informáticas, uma emenda do Deputado Betinho Rosado que veio através 568 

da prefeitura municipal e secretaria da educação e isso vai ajudar e muito na continuação do 569 

desenvolvimento, na melhoria da educação do Município de Serra Negra do Norte. Também 570 

relatou que sexta-feira esteve visitando a comunidade Pintado e ficou satisfeito, inclusive estava 571 

em um almoço de alguns funcionários da firma terminando uma passagem molhada próximo a 572 

quadra de esporte daquela comunidade, relatando que vê que a anos e anos, não só o mesmo 573 

como outros vereadores entendiam que a estrada vem centro da cidade de Serra Negra até a 574 

comunidade Pintado tá dá também acesso a comunidade Belo Monte e outras era uma estrada 575 

do Município Serra Negra que mais se estraga na época da chuva por causa do seu relevo, devido 576 

ser no pé da serra e vê o zelo do executivo municipal resolvendo o problema de várias passagens 577 

molhadas em um trecho ali na ponta da serra como costuma chamar, um trecho de calçamento 578 

que era onde mais se estragar, mencionando que teve a satisfação, porque era uma reivindicação 579 

do mesmo há anos e anos dessa comunidade, como também de outros vereadores, não só nessa 580 

gestão do prefeito Serginho, mas em outras gestões já levantava essa problemática,  que essas 581 

obras que estão sendo feita nessa estrada como exemplo, sirva de ser a primeira para outras do 582 

Município de Serra Negra em outros anos independente de gestor. Também parabenizou o 583 

executivo, como o Vereador Eraldo falou das fôrras que está sendo colocado nos baldes do 584 

açudes, o que tanto melhora as estradas que estão passando em cima desse balde como também 585 

reforça os baldes que todo ano ou a máquina não podia passar para não rebaixar ou se passasse 586 

estava rebaixando um pouco aquele açude, ressaltando que era uma reivindicação também de 587 
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diversos vereadores e enxerga a sensibilidade do prefeito municipal de está resolvendo esse 588 

problema. Ainda em seu discurso, relatou que na sexta-feira há quinze (15) dias que foi a sessão 589 

solene da entrega do Título de Cidadão Serra-negrense, relatando que não esteve presente, que 590 

estava em casa pronto para vir, mas não veio uma resposta a seus agraciados, citando que votou 591 

em quatro (4) agraciados e infelizmente nenhum dos quatro (4) puderam vir, mencionando que 592 

nem escutou a justificativa, porque a primeira que escutou, foi contra e não escutou o resto para 593 

não ter raiva, ressaltando que foi uma maneira de repúdio, citando que se soubesse não tinha 594 

dado, porque acha um descaso com o município, ressaltando que não é só trabalhar pelo 595 

município, não é só trazer recurso, não é só prestar serviço, é ter a consideração, mencionando 596 

que não é só um vereador que está apresentando esse título de cidadão, é aprovado por essa 597 

Casa, é um reconhecimento ao serviço prestado e é muito importante a pessoa vir receber, 598 

citando que dos quatro (4) nenhum ligou para justificar a falta, mandou fulano ligar, e o mesmo 599 

disse que não deu o título de cidadão a fulano, ressaltando que estava pronto para vir e na última 600 

hora ligou para secretária e disse que não ia em termos de protesto, mencionando que partir de 601 

agora só dá um título de cidadão pelos serviços prestados de Serra Negra se antes perguntar se 602 

no dia que for marcado a pessoa vem, porque se não vier não dá, porque para o mesmo apaga 603 

tudo que você fez por Serra Negra, relatando que ficou  indignado e estava  justificando isso a 604 

população de Serra Negra, porque não participou, citando que não participou por vergonha de 605 

chegar lá e estar os representantes, relatando que de quatro (4)  vieram dois (2) representantes 606 

que são seus amigos demais, mas que não interessa.  Ainda em seu discurso, agradeceu ao 607 

Prefeito Municipal Serginho por mais um ano de legislatura, frisando que não estava falando em 608 

partido político ou corrente política, messes estava fazendo o elogio pelo zelo que ele vem tendo 609 

à frente do Município Serra Negra, ressaltando que desde a época que  é vereador ele foi o 610 

prefeito que tem mais consideração por essa Casa, por esse legislativo, é o prefeito que mais veio 611 

para essa Casa, que mais interagiu com os vereadores e inclusive hoje tem dois (2) projetos, um 612 

deles está beneficiando os empresários do ramo boneleiro do Município de Serra Negra do Norte 613 

e ele veio nessa Casa junto com os empresários, mencionando que só a agradecer por mais um 614 

ano, citando que tem sido o líder do prefeito já perto de quatro (4) anos e sente lisonjeado pela 615 

maneira com que ele interage com o poder legislativo mesmo sendo poderes independentes, 616 

mas há interação tanto do legislativo com ele e ele com o legislativo, agradecendo e 617 

mencionando que fica muito confortável de ser o líder do prefeito nessa Casa Legislativa, como 618 

também agradece a todos os funcionários da Casa em nome de Noquinha, agradece a todos eles 619 

desde procurador, assessor administrativo, assessores legislativo pela maneira como tratam os 620 

vereadores, a disponibilidade para resolver os problemas, muitas vezes fica fazendo interpelação 621 

através do WhatsApp fora de hora, a noite e as respostas, dúvidas e as informações chegam de 622 

uma maneira harmoniosa e sem distinguir vereador A ou B, também  agradeceu a todos os 623 

Vereadores Eraldo, Sesiom, José Roberto, Vaninha, Junior, Ana Karinne, Alysson e Tiago pelo bom 624 

relacionamento, sem distinção todos contribuindo para o desenvolvimento de Serra Negra, 625 

citando que a discórdia, divergência o debate faz parte da Casa Legislativa, a discussão é salutar, 626 

mas agradece, porque as proposições de vereadores proposições do prefeito são quase todas 627 

elas aprovadas por unanimidade são raras as exceções que não foram por unanimidade, 628 

ressaltando que sempre diz que cada um tem seu lado político, mas tem o período eleitoral de 629 

sessenta (60) dias para lutar pelos candidatos, depois é se unir, dar as mãos e trabalhar pelo 630 

melhor de Serra Negra, aceitar a crítica desde que essas críticas sejam construtiva, citando que 631 

prega muito para quando defender o discutir um determinado assunto, estudar o assunto, ver 632 

onde é que está o defeito e ver onde é que pode ajudar, aí sim trazer uma contribuição para o 633 

município que é a função do vereador. Finalizou agradecendo a todos e mencionando que espera 634 

e deseja um fim de ano excelente para todos, um feliz Natal e próximo ano novo, citou também 635 

que se por motivo de relevância forem convocados extraordinário para alguma matéria estão de 636 



14 
 

prontidão para continuar servindo o Município de Serra Negra. A seguir, deu início a ORDEM DO 637 

DIA, e passou a discussão do Projeto de Lei 31/2022, em discussão, o Vereador Eraldo Alves 638 

relatou que no mês passado receberam com muita satisfação o Prefeito Serginho acompanhado 639 

de uma boa representação do setor boneleiro do Município Serra Negra do Norte, receberam 640 

esse projeto com maior atenção e respeito, salientando que se trata de uma autorização 641 

legislativa a um financiamento adquirido por Município Serra Negra do Norte, citando que no seu 642 

tempo, já em cinco (5) mandatos de vereador, foi o maior financiamento autorizado pelo poder 643 

legislativo e neste momento estão autorizando ao poder executivo municipal contratar um 644 

financiamento junto à Caixa Econômica Federal na ordem de quinze milhões de reais, sendo doze 645 

milhões e quinhentos desse recurso destinado a infraestrutura do loteamento empresarial de 646 

Serra Negra do Norte e dois milhões e quinhentos mil reais destinado a implantação de uma mini 647 

usina solar fotovoltaica para os prédios públicos do município, ressaltando que já discutiu e  sabe 648 

a da importância desse setor empresarial para Serra Negra, citando que isso não se discute, 649 

apenas estava até mais uma vez dando uma lida no projeto e posso até ter passado por cima, 650 

mas é um projeto que diante do tamanho da importância do valor do financiamento, é um 651 

projeto que acredita em toda uma responsabilidade do município, uma responsabilidade até de 652 

impacto financeiro, ou seja, em quantas parcelas será pago esse financiamento, taxa de juro, a 653 

questão do impacto desse financiamento para o Serra Negra, sempre considerando da 654 

importância, então, acredita e esperam que pelo reconhecimento e comprometimento desse 655 

setor de investimentos a esse setor que é unanimidade na Casa, relatando que estava de pronto 656 

e manifestando o acordo, mas deixando claro que é uma responsabilidade muito grande do 657 

poder legislativo, é uma confiança de fato de que isso tenha sido feito e seja aplicado da melhor 658 

forma possível que venha de fato dá o retorno que acredita e espera desse setor para o 659 

desenvolvimento e futuro de Serra Negra, deixando registrado, mas no entanto o Vereador Flávio 660 

tem feito essa ponte com muita atenção, agradecendo e pedindo desculpa por estar trazendo 661 

esse ponto nesse momento, nessa hora, mas não encontra no projeto a questão de impacto 662 

financeiro, de qual é o prazo, as taxa de juros, mas que também não será nenhum impedimento 663 

para aprovação já nessa sessão, não ia pedir vistas, porque não tem mais tempo, ressaltando que 664 

apenas que se possível posteriormente até mesmo de uma forma verbal possa ter maiores 665 

informação para ficar bastante seguro desse projeto, manifestando a importância do interesse 666 

de votar favorável, mas na certeza de que esse setor merece investimento e dará cada vez mais 667 

retorno a Município de Serra Negra com esse financiamento. O Vereador Flávio Bezerra relatou 668 

que numa conversa informal com prefeito bem antes até do projeto vim para Casa, é em torno 669 

de cento e quinze mil reais mensais dividindo pelos quinze milhões para ver quantos meses fica, 670 

relatando que traz a informação correta, mas se bem que tem uma margem de negociata, até 671 

porque a garantia tem uma coisa muito boa que é a união quem dá garantia, ressaltando que 672 

quando ia ter a sessão solene ia ter uma nova sessão, disse se fosse para pedir vistas era bom ter 673 

a sessão, foi feito um acordo com todo mundo e o mesmo ficou a disponibilidade para tivesse 674 

algum questionamento fizesse que o mesmo procurava o prefeito para responder o 675 

questionamento, mas como ninguém fez, pensou que estava tudo na paz de Deus, e nem o 676 

mesmo fez questionamentos, porque ver que é um projeto de suma importância e que a 677 

prefeitura de Serra Negra está equilibrada, uma parte dele tem retorno financeiro que apesar de 678 

ser uma parte menor, mas tem um retorno financeiro, então ficou muito à vontade e até se 679 

admirou de não ter nenhum questionamento. Não havendo mais nada a ser discutido, a 680 

Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer favorável ao 681 

referido projeto com a inserção de todas as emendas apresentadas e aprovadas, sendo aprovado 682 

por todos os membros da comissão e após submetido a votação no plenário, aprovado por todos 683 

os Vereadores presentes. Em seguida, a Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação 684 

apresentou parecer favorável ao referido projeto com a inserção de todas as emendas 685 



15 
 

apresentadas e aprovadas, sendo aprovado por todos os membros da comissão e após 686 

submetido a votação no plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. Após, sendo 687 

colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 31/2022 sendo 688 

aprovado por todos, o senhor Presidente solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse ao 689 

executivo para sua sanção.  Projeto de Lei 32/2022, em discussão, o Vereador José Roberto 690 

relatou que esse projeto de lei partiu de uma visão quanto conselheiro tutelar da cidade, onde 691 

muitas adolescentes trabalham de forma irregular em algumas fábricas da cidade, segundo o 692 

Estatuto da Criança e Adolescente, porque defende o trabalho do adolescente, pois é uma forma 693 

de ser inserido no mercado de trabalho, só que com esse programa Jovem Aprendiz, ele destina-694 

se as empresas privadas com quadro de empregados igual ao superior a vinte empregados e que 695 

está obrigado a manter a cota mínima de cinco (5) a quinze (15) por cento de jovem aprendiz, 696 

ressaltando que a empresa que disponibilizar esse programa vai ter uma cota excedente a qual 697 

lei determina e receberá o selo da prefeitura, na qual poderá ser usada em suas mídias e 698 

propaganda como empresa parceira do jovem aprendiz, é um programa que o objetivo dele é 699 

proporcionar os aprendizes escritos formação técnico profissional, ofertar os aprendizes 700 

condições favoráveis para exercer aprendizagem profissional e formação pessoal, esse programa 701 

também vai estimular a inserção, reinserção e manutenção dos aprendizes do sistema 702 

educacional a fim de garantir o seu processo de escolarização, uma oportunidade ao aprendiz de 703 

contribuir também no orçamento familiar, mencionando que é um programa muito importante 704 

para os adolescentes da cidade, porque eles vão ter a questão da renda financeira, como também 705 

vão sair capacitados para o mercado de trabalho, pedindo aos vereadores que analisem o projeto 706 

de lei, que tendo analisado possam votar e sendo votado possa ser sancionado pelo poder 707 

público, o executivo municipal. Não havendo mais nada a discutir, o senhor Presidente relatou 708 

que considerando que o Secretário da Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação, o 709 

Vereador José Roberto do referido projeto, fica designado o Vereador Alysson Moisés para atuar 710 

como secretário da comissão especificamente na referida matéria conforme dispõe o Artigo 28 711 

do Regimento Interno. Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final apresentou 712 

parecer favorável, aprovado por todos os membros da comissão e após submetido a votação no 713 

plenário, aprovado por todos os Vereadores presentes. Em seguida, a Comissão de Finanças, 714 

Orçamento e Tributação apresentou parecer favorável, aprovado por todos os membros da 715 

comissão e após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. 716 

Após, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 717 

32/2022 sendo aprovado por todos, o senhor Presidente solicitou que a Secretária da Casa 718 

encaminhasse ao executivo para sua sanção.  Projeto de Lei 33/2022, em discussão, não havendo 719 

mais nada a ser discutido, a Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final 720 

apresentou parecer favorável ao referido projeto com a inserção de todas as emendas 721 

apresentadas e aprovadas, sendo aprovado por todos os membros da comissão e após 722 

submetido a votação no plenário, aprovado por todos os Vereadores presentes. Em seguida, a 723 

Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação apresentou parecer favorável ao referido projeto 724 

com a inserção de todas as emendas apresentadas e aprovadas, sendo aprovado por todos os 725 

membros da comissão e após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os 726 

vereadores presentes. Após, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário 727 

o Projeto de Lei 33/2022 sendo aprovado por todos, o senhor Presidente solicitou que a 728 

Secretária da Casa encaminhasse ao executivo para sua sanção. Requerimento 162/2022, em 729 

discussão, o Vereador Sesiom Wanderley relatou que escolheu a sua mulher destaque uma 730 

pessoa que todos conhecem é Dona Maria de João da Palhoça, como é conhecida, Dona Maria lá 731 

do mercado uma mulher trabalhadora, uma mãe e esposa exemplar, uma pessoa que é 732 

reconhecida pelo seu trabalho, uma mulher batalhadora que luta pela sua vida e pela dos seus 733 

filhos, uma mulher exemplo para a cidade de Serra Negra, então, decidiu escolher Dona Maria 734 
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de João da Palhoça como a sua mulher destaque para o próximo ano. Não havendo nada mais a 735 

ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento 736 

foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 737 

Secretária da Casa que arquivasse para posterior entrega. Requerimento 163/2022, em 738 

discussão, a Vereadora Vania Fernandes relatou que não tinha a biografia completa, porque 739 

Neila não estava sabendo, então não tinha como pegar os dados dela, fez a leitura de parte da 740 

biografia de sua agraciada e relatou que a biografia completa faz a leitura no dia da solenidade. 741 

Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 742 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 743 

senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que arquivasse para posterior entrega. 744 

Requerimento 164/2022, em discussão, o Vereador José Roberto relatou que o requerimento 745 

partiu depois de pessoas procurarem a secretaria de saúde e a secretária alegar que não existe a 746 

Lei 789/2022, publicado no Diário Oficial Municipal em 26/05/2022, então, faz necessário saber, 747 

por quais razões a secretaria do município não está executando apresente lei, tendo em vista 748 

que duas (2) pessoas já o procuraram relatando que procuraram a secretaria de saúde para 749 

perguntar sobre a distribuição das meias e a secretaria informa que não existe a lei municipal, 750 

por isso quer saber o porquê, se ela não está sabendo, se ela não acompanha o Diário Oficial 751 

Municipal e o que está acontecendo que a lei não está sendo cumprida. O Vereador Flávio 752 

Bezerra relatou que tinha dúvida, porque entendeu inclusive no debate do projeto de lei, é que 753 

o projeto de lei autorizava o município, mas não obriga, o município tem prioridades, e não 754 

obriga, ressaltando que esse foi o entendimento quando foram votar, inclusive tem essa 755 

discussão, autoriza o município, citando que foi levantado até a questão da parte financeira, 756 

porque se fosse obrigando o município a pagar era incondicional, e ficou bem vago e até 757 

conversaram, mas é autoriza o município, se o município tiver recursos e for prioridade dá, se 758 

não tiver, não dá e o município não é penalizado, enfatizando que é esse o seu entendimento, 759 

relatando que é justo, votou favorável ao projeto que no seu entendimento era esse e está 760 

dentro da prioridade da administração, tendo os recursos e tudo claro que tem prioridade de 761 

outras coisas, mas tem não pode atender. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 762 

submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por 763 

todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa 764 

que encaminhasse o requerimento ao seu destino.  Requerimento 165/2022, em discussão, o 765 

Vereador José Roberto relatou que o requerimento partiu da necessidade, foi lá constatou 766 

realmente a questão da rua que está um pouco escura pessoal de lá da rua da mãe Amália pediu 767 

para que fosse requisitado, que fizesse esse requerimento ao município para que fosse instalado 768 

uma luminária naquelas mediações entre a Rua Mãe Amália e a Fernando Marques Fernandes 769 

para sanar a necessidade da escuridão que lá existe. Não havendo nada mais a ser discutido, 770 

sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado 771 

por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da 772 

Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino.  Requerimento 165/2022, em discussão, 773 

a Vereadora Ana Karinne relatou que essa proposição teve a ideia de protocolar recentemente, 774 

assistiu uma reportagem no Globo Rural onde um município pequeno lá do Estado de Minas 775 

Gerais fez esse projeto, o município abraçou, o poder executivo implantou esse sistema de vídeo 776 

monitoramento na zona rural e após ter implantado isso lá na zona rural os benefícios foram 777 

imensos, relatando que quando assistiu essa reportagem remeteu a Serra Negra do Norte, em 778 

especial na zona rural, porque quantos relatos e quantas vezes os vereadores já foram 779 

procurados em relação à questão de furtos, até a questão de segurança, violência e com isso 780 

pensou porque não colocar essa proposição solicitando ao poder executivo para que dentro das 781 

disponibilidades financeiras, porque sabe que sim, existem diversas prioridades elencadas em 782 

um município, mas acha que também poderia ser dado uma atenção maior a zona rural e 783 
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também na cidade, relatando que na cidade o Vereador Eraldo já colocou esse ano também a 784 

questão desse vídeo monitoramento, até porque sabe que é de suma importância, as escolas já 785 

foram furtadas, arrombadas, enfatizando que esse sistema de vídeo monitoramento sabe que 786 

não vai coibir cem por cento (100%), mas tem certeza que diminuiria mais e aumentaria mais a 787 

segurança, então, pensando nisso que protocolou e quem sabe em um futuro próximo Serra 788 

Negra também possa ter esse projeto de vídeo monitoramento tanto na zona urbana como na 789 

zona rural. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) parabenizou a vereadora pelo requerimento e 790 

relatou que conversando com o Sargento Maciel ele sempre fala sobre isso, que é de grande 791 

importância essas câmeras na cidade. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido 792 

em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 793 

vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que 794 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 167/2022, em discussão, o 795 

Vereador Carlos Eduardo (Tiago) relatou que esse requerimento partiu de depois de ouvir 796 

moradores da localidade conhecida como Morro do Bode, onde foi aberta essa estrutura 797 

metálica, a proteção e as pessoas clamam por insegurança devido lá já ter acontecido assalto, 798 

como roubaram a moto do Galego do computador e tinha essa proteção e agora sem a proteção, 799 

relatando que foi tirado de modo ilegal ninguém sabe quem foi a pessoa e um morador veio falar 800 

com o mesmo e achou interessante e de suma importância para fazer esse requerimento. Não 801 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 802 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 803 

senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 804 

destino. Requerimento 168/2022, em discussão, o Vereador Alysson Moisés relatou que a sua 805 

indicada é Almerinda Roseane Almeida, mais conhecida como Roseane, é uma jovem de Serra 806 

Negra, de origem humilde para quem não conhece, sempre buscou através dos estudos subir na 807 

vida, ficou órfã de mãe logo cedo e foi cuidada pela família, hoje ela cuida de um sobrinho e de 808 

um tio que ficam sobre a responsabilidade dela, com o estudo ela conseguiu vencer na vida de 809 

certe forma, passou em um concurso da justiça, ela é funcionária do TRE do RN, trabalha em 810 

Caicó, é uma pessoa uma muito recatada, tímida e às vezes nem sabe como se passa a vida dela, 811 

mas é uma jovem que passou por muitas dificuldades e está conseguindo vencer na vida, é 812 

funcionário da Justiça através do concurso público, um mérito muito grande para ela que veio de 813 

origem humilde, não é uma pessoa muito simpática, não a vê muito na rua, mas que é 814 

merecedora desse título e orgulho a Serra Negra lá na justiça eleitoral em Caicó. Não havendo 815 

nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o 816 

requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor 817 

Presidente solicitou à Secretária da Casa que arquivasse para posterior entrega. Requerimento 818 

169/2022, em discussão, o Vereador Eraldo Alves relatou que a sua indicada é uma pessoa 819 

jovem, amiga, bastante conhecida em Serra Negra, tem relevante serviço prestado, 820 

pessoalmente diz que tem até na igreja católica, com a comunidade católica, uma pessoa que 821 

contagiou por muito tempo lá na igreja com sua voz com seus cânticos, é uma pessoa que hoje 822 

faz parte do empreendedorismo do município, citando que como dizem ao lado de um grande 823 

homem sempre tem uma grande mulher, é uma pessoa simpática, leiga e que dentre tantas 824 

outras que podia indicar escolheu esse ano o nome de Thasmania uma pessoa com quem tem 825 

uma boa relação de amizade, de respeito, mas também de admiração por as suas conquistas, por 826 

o seu jeito e por a sua participação em Serra Negra, então, esse é o nome para que possa agraciar 827 

com esse título de mulher destaque. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido 828 

em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 829 

vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que 830 

arquivasse para posterior entrega. Requerimento 170/2022, em discussão, o Vereador Carlos 831 

Eduardo (Tiago) relatou que apresentou o nome de Suenia, uma pessoa que pobre que hoje 832 
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graças a Deus é empreendedora, começou no ramo de padaria e logo em seguida colocou uma 833 

fábrica de boné e chapéu e hoje gera emprego para o município, é uma pessoa que conviveu na 834 

infância, mencionando que foi colega dela de sala de aula e hoje graças a Deus vê ela como a 835 

mulher destaque e apresentou ao plenário e espera que seja aprovado por todos a sua agraciada, 836 

relatando que no dia da cerimônia lê a biografia dela. Não havendo nada mais a ser discutido, 837 

sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado 838 

por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da 839 

Casa que arquivasse para posterior entrega. Requerimento 171/2022, em discussão, a 840 

Vereadora Ana Karinne relatou que está extremamente feliz com todas as indicações, então 841 

como tem até dezembro do ano antecedente para indicarmos os nomes, esse ano os vereadores 842 

já indicaram seus nomes, onde irá agraciar Kêu, Jane Olinda, Michele, Neila, Maria João da 843 

Palhoça, Suênia, Roseane, Tasmânia e Carlinha, relatando que como todos vai deixar a biografia 844 

mais detalhada para o dia da solenidade, que acontece o dia alusivo no dia de internacional da 845 

mulher, para mostrar a gratidão, a valorização a todas essas mulheres que tem serviço prestado 846 

em Serra Negra e que se destaque em sociedade, mencionando que falar de Carlinha é fácil, 847 

Carlinha todos conhecem, filha de Neto Furtunato, casada com Júnior, mãe de dois (2) filhos, 848 

Enzo e Helena, educadora há vinte e oito (28) anos no município, por suas mãos sua sala de aulas 849 

ela já lecionou para centenas e centenas de alunos, hoje frutos já da profissão que Carlinha 850 

exerce como uma grande educadora, não só educadora como professora de sala de aula, mas 851 

também faz parte a frente da gestão da escola privada que tem no município o Centro de Ensino 852 

atual Então por tudo que ela significa por tudo que ela representa na questão Educacional (CEA), 853 

mencionando que indicou não só na questão educacional, pela brilhante profissional que ela é, 854 

mas o ser humano, a mulher incrível que ela é, então, também merece agraciada com o título de 855 

mulher de destaque. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não 856 

tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. 857 

Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que arquivasse para posterior 858 

entrega. Requerimento 172/2022, em discussão, o Vereador Eraldo Alves relatou que esse é um 859 

requerimento repetitivo em todos os anos que tem insistido, tentado sensibilizar e convencer o 860 

poder público municipal diante da importância e do conhecimento próprio que tem, citando que 861 

essa semana uma pessoa do setor próximo ligou cobrando se o mesmo continuava cobrando do 862 

município, relatando que esse benefício para quem anda naquele trecho de estrada 863 

semanalmente, nesse período chuvoso sabe o tamanho da importância e da necessidade que é 864 

fazer isso, colocar uma forra de material em trechos críticos de estrada que realmente faz com 865 

que carros chegue a ficar atolado, a deslizar até mesmo evitar uma viagem muitas vezes 866 

necessário, mencionando que hoje tem uma pessoa, um produtor rural que arrendou está 867 

comprando as terras ali de Colozinho, Branco do riachão, como é conhecido, lá de São Bento, 868 

que gera muito emprego e renda naquela comunidade, é uma pessoa que precisa demais dessa 869 

estrada melhorada para escoar a sua produção, sem contar com a necessidade que todos sabem 870 

da importância daquela estrada para aquelas comunidades Arapuá, Rolinha, Frutuoso, que 871 

muitas pessoas inclusive fazem a feira é semanalmente lá em São Bento, fazendo mais uma vez 872 

o apelo para que o município através do equipamento existente possa disponibilizar dois (2)ou 873 

três (3) dias de máquinas para fazer esse serviço tão importante, que com certeza ficaria visto e 874 

melhoraria muito o a acessibilidade e o conforto da daquelas comunidades, daquelas pessoas 875 

que sempre trafegam e precisa daquela estrada, ressaltando que mais uma vez solicita e acredita 876 

que venha ser cumprido esse requerimento. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 877 

submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por 878 

todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa 879 

que encaminhasse o requerimento ao seu destino.  Requerimento 173/2022, em discussão, o 880 

Vereador Eraldo Alves relatou que esse também é um requerimento bastante repetitivo para o 881 
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seu mandato através da Câmara, relatando que todos já conhecem o assunto, citando que tem 882 

feito por mais de cinco (5) anos consecutivo, inclusive em outras legislaturas, solicitando ao 883 

governo do estado e ao município e possa viabilizar a questão da regularização fundiária das 884 

residências que há muitos anos foram entregue nesses referidos bairros, relatando que o caso 885 

especificamente do bairro Arécio Batista, na época atrás já interferiu e veio uma equipe técnica 886 

do estado que fez a regularização fundiária, o memorial, portanto deixou todo o material com a 887 

prefeitura para que junto ao cartório pudesse dar sequência e realizar essa entrega no caso do 888 

bairro Arécio Batista esse trabalho ainda não perfeito, bem recentemente quando o prefeito 889 

entregou de uma parte do Helvécio, despertou o interesse de buscar maiores conhecimentos, 890 

citando que inclusive já teve uma conversa com Simone a pessoa do setor lá na CEHAB/RN, já 891 

conversou com um Socorro Batista do gabinete civil do governo com a interferência do deputado 892 

Francisco, está praticamente com uma audiência marcada pessoalmente, no sentido de 893 

sensibilizar e também viabilizar que seja feito esse trabalho tão importante nesses demais 894 

bairros, relatando que ficou sabendo da meta que o estado tem, inclusive do convênio com o 895 

governo federal, de uma disponibilidade financeira para esse serviço e vai aprofundar isso, 896 

ressaltando que busca o apoio do município e espera que possam juntos conseguir realizar essa 897 

entrega de títulos para os demais bairros e pessoas de Serra Negra, que há tanto tempo tem a 898 

posse da sua casa, mas porém não tem o documento tão importante necessário, enfatizando que 899 

é nesse sentido que mais uma vez deixa registrado nessa Casa o pedido para que seja entregue 900 

a titularização dos imóveis dos moradores do bairro Arécio Batista e bairro da Liberdade. Não 901 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 902 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 903 

senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 904 

destino. Na sequência, o Sr. Presidente declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos 905 

líderes por cinco (05) minutos para cada um que assim o desejar. O Vereador Eraldo Alves relatou 906 

que não teve uma oportunidade nas últimas sessões e queria deixar registrado como liderança 907 

do partido dos trabalhadores, ainda a respeito da últimas eleições, particularmente do segundo 908 

turno, foi uma eleição bastante polarizada aonde quase que o país ficou dividido, mas quer 909 

apenas deixar registrado da satisfação em termos a vitória do presidente Lula e que agora resta 910 

a respeitar a Constituição, o resultado, acreditar no futuro do país, relatando que cabe mais 911 

nenhum tipo de discurso de ódio, de torcer ao contrário, de desejar algo que não seja ao bem do 912 

povo brasileiro, então, quem votou nesse projeto, que votou no presidente Lula, só tem a esperar 913 

e acreditar que terá um Brasil melhor para todos, que terá um país em desenvolvimento, com 914 

menos inflação, um país com distribuição de renda, que terá um futuro e que seja o melhor para 915 

todos os brasileiros, especialmente também para Serra Negra do Norte, relatando que não 916 

consideramos um vitória para um partido, para uma pessoa ou um líder político, considera e 917 

espera uma vitória para a maioria de todos, como inclusive foi e que deve respeitar em Serra 918 

Negra, uma maioria absoluta para o presidente em Serra Negra, enfatizando que respeita isso e 919 

acredita que seja a melhor para todos os Serra-negrenses, mencionando que ainda não tinha 920 

tocado nesse assunto depois das eleições do segundo turno e finalizou deixando um abraço a 921 

todos e desejando um feliz Natal e um próspero ano novo. O Vereador Flávio Bezerra relatou 922 

que o líder a oposição falou sobre o assunto das eleições, relatando que entende e prestou a 923 

atenção na parte que fala da Constituição, tudo que está acontecendo e tudo que vai se 924 

acontecer está resguardado pela Constituição, a única é instituição e o único cidadão que diz 925 

respeito a Constituição se chama-se o Alexandre de Morais de maneira arbitrária, de maneira de 926 

atitude de psicopata está infringindo Constituição e induzindo pares tanto do TSE como do STJ a 927 

acompanharem ele, então, com certeza quem não cumpre aí constituição, algumas medidas vão 928 

ser tomadas de acordo com a constituição e finalizou desejando a todos e ao Brasil que Deus 929 

abençoe esses dias, porque que até o dia dezenove (19) de dezembro, infelizmente vão ser 930 
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temerosos para nação. Após, o senhor Presidente declarou encerrada a presente sessão às onze 931 

horas e seis minutos (11h e 06min) e convocou a todos os vereadores para a próxima sessão 932 

ordinária que será realizada no dia trinta (30) de novembro de dois mil e vinte e dois (2022), 933 

exclusivamente para a eleição da Mesa Diretora no Biênio 2023/2024. Finalizou relatando que 934 

foi um ano abençoado e que os anos que virão seja de muita prosperidade, conquistas e vitórias. 935 

Câmara Municipal de Vereadores de Serra Negra do Norte, vinte e três (23) dias do mês de 936 

novembro do ano de dois mil e vinte e dois (2022). 937 


